

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ordination diaconale demain de Francis Bégin

MONTRÉAL, le 3 octobre 2019 – Demain à 19 h 30, en la fête de saint François d'Assise, Francis Bégin sera ordonné diacre à l'église Marie-Reine-de-la-Paix à Pierrefonds.

« J'ai fait de grands détours, mais durant tout ce temps Dieu travaillait à me former. Il a utilisé mes désirs, mes ambitions et même mes faiblesses, pour me former selon sa volonté. Durant mon année de discernement, j'ai découvert que le Seigneur avait, dans ma jeunesse, défini un plan pour moi. Durant mon enfance, il m'a donné des indices pour me faire connaître sa volonté. Lorsqu'on est enfant, on ne le voit pas tout le temps, mais lorsqu'on fait une relecture de vie, lorsqu'on connecte tous les points, ça fait plein de sens », déclare Francis. « Et maintenant, après sept années de séminaire, l'archevêque de Montréal m'a appelé à l'ordre sacré du diaconat », ajoute-t-il.

Rendez-vous demain à 19 h 30, à l'église Marie-Reine-de-la-Paix, où Mgr Alain Faubert présidera à son ordination diaconale en vue du sacerdoce.

Vous êtes tous conviés à célébrer ce grand événement dans la joie!

— 30 —

Pour obtenir plus d'information ou une entrevue, veuillez joindre :

Erika Jacinto

Attachée de presse de l'archevêque Directrice, Communications et relations médias Diocèse de l'Église catholique à Montréal ejacinto@diocesemontreal.org 514 925-4300, poste 204